

## Nouvelles locales du mardi 4 mai 2010

@rib News, 04/05/2010 | Politique- La campagne pour les élections communales de mai débute ce mercredi à travers tout le pays. Le parti Cndd du député Nyangoma, lui-même candidat à la présidentielle, va commencer sa campagne dans la province de Makamba en commune de Nyanza-Lac considéré comme son fief, où il va prononcer le discours d'ouverture de la campagne au stade de la zone Muyange après une longue marche manifestation. Le président Nkurunziza, candidat à sa propre succession, va ouvrir la campagne de son parti Cndd-Fdd dans la commune de Gitega au centre du pays. Lui aussi espère démontrer sa force dès le premier jour. Des sources sources disent que les membres de ce parti en provenance de tout le pays seront présents pour soutenir leur candidat. Le parti FNL devrait être à Gitega, mais a préféré changer pour aller à Ngozi, dans la commune de Ngozi. Des sources en provenance de ce parti disent que le parti FNL a préféré changer de place pour que ses membres ne s'affrontent pas avec ceux du parti au pouvoir.

Le parti Msd de son côté va ouvrir la campagne dans la commune de Buyengero en province de Bururi. Sinduhije dit avoir choisi cette commune dans le but d'honorer ces engagements. Il dit avoir promis aux membres de son parti de Buyengero d'ouvrir la campagne dans cette commune. Le parti Uprona de son côté ouvre la campagne dans la commune urbaine de Musaga au sud de la capitale Bujumbura. Le président de ce parti dit que la capitale est comme un résumé de tout le pays. Le parti Frodebu lui sera à Kayanza. Le président de ce parti Léonce Ngendakumana trouve qu'il est plus logique de commencer la campagne dans la province natale de leur candidat à la présidentielle Dimilien Ndayizeye. (Rpa/Rtnb)- Ce ne sont pas tous les partis qui vont débiter la campagne ce mercredi. Le parti Upd va commencer la campagne trois jours plus tard. Des informations de ce parti affirment que la campagne commence ce samedi dans une province non encore déterminée jusqu'ici. Ces mêmes sources disent que le parti Cndd-Fdd ferait un bras de fer avec l'Upd en commune de Ngozi, où sont originaire Nkurunziza et Kampayano, tous deux candidats à la présidence. L'Upd refuse la place pour les meetings que ce parti compte organiser prochainement. (Rpa/Isanganiro) - Le ministre de la Bonne gouvernance et de la Privatisation, Martin Nivyabandi, a interpellé la population burundaise de ne pas oublier leurs activités quotidiennes suite au cours de cette campagne électorale qui commence ce mercredi. Martin Nivyabandi a aussi demandé aux politiciens de ne pas utiliser les moyens logistiques de l'Etat. Il dit que les partis politiques du Burundi ont les mêmes droits, raison pour laquelle aucun parti n'est autorisé d'utiliser les moyens de l'Etat (Rtnb). - Le président d'une conférence de presse ce mardi au cours de laquelle Alexis Sinduhije a affirmé que si jamais le parti Cndd-Fdd vole les voix, son parti va les arrêter, du petit membre du parti, jusqu'au grand général derrière le pouvoir de Nkurunziza. Il dit avoir un soutien de la communauté internationale va le comprendre. Il a souligné également que si lorsque sera question d'arrêter ces personnes qui chercheront à voler les voix, la sécurité ne sera pas perturbée car leur nombre ne dépasse pas 10, a souligné Alexis Sinduhije. (Rpa)- Le président du parti Abasa Nsanze Thérèse a animé une conférence de presse au cours de laquelle il dit que les candidats des partis politiques devraient faire un face à face lors des commissions électorales dans le but de faire campagne. Il dit qu'une fois élu le président de la République va distribuer des milliers de préservatifs pour lutter contre le Sida. Il dit également que parmi certains politiciens, il y aurait ceux qui prétendent avoir des diplômes alors que c'est faux. (Rpa/Isanganiro)- Six partis politiques de la province de Kirundo au nord du Burundi viennent d'adresser une correspondance au ministre de l'Intérieur et de la Sécurité publique. Ces six partis dénoncent le refus du parti présidentiel Cndd-Fdd de répondre présent aux réunions souvent organisées à l'intention des partis politiques de cette même province. Ces partis dénoncent le fait que le gouverneur est supplanté par le député Nzigamasabo alias Gihaha qui fait la pluie et le bon temps en cette province de Kirundo. Ces partis dénoncent également le silence de la justice sur les affrontements entre les membres des partis politiques. Ils rappellent qu'un membre du Cndd-Fdd a attaqué à la machette un membre du parti Msd mais que le coupable est encore en liberté. En plus, ils dénoncent le comportement des jeunes Imbonerakure du Cndd-Fdd qui se substituent à la police en procédant à l'arrestation des militants des autres partis politiques. Ces partis signataires sont le Cndd du député Nyangoma, le FNL, le Frodebu-Nyakuri, l'Uprona, le Msd et le parti Upd-Zigamibanga. (Rpa) | Société | Un enseignant à l'école primaire de Bugwana dans la commune de Gitobe en province de Kirundo, a violé la fille de son épouse ce dimanche. Selon l'administration communale de Gitobe, l'enfant a violé une douze ans et étudie en cinquième primaire à la même école où le violeur enseigne. Ces mêmes sources indiquent que l'enseignant violeur a profité de l'absence de la mère de la fillette pour la violer. Sa mère était dans la province de Rutana, au sud-est du pays, où elle enseigne. L'administration communale de Gitobe a indiqué que le président violeur a été arrêté et incarciné de la commune Gitobe pour investigation, tandis que la fille a été directement conduite au centre de santé de Gitobe pour des soins. (Abp)- Deux albinos, une maman et son fils de 4 ans du nom de Désiré, ont été tués la nuit de lundi sur la colline Rukoyoyo, commune Cendajuru en province de Cankuzo. D'après des sources proches des victimes, des hommes, non encore identifiés, armés de grenades et de couteaux ont mené une attaque au domicile d'un certain Nicolas Vyegura tuant sa fille qui vivait dans la maison familiale lui amputant les seins qu'ils ont emportés. Les auteurs de ce crime auraient pris la direction de la Tanzanie juste après avoir pris avec eux certaines parties des corps de ces albinos. L'administration indique être aux trousses de ces malfaiteurs. Le président de l'association Albinos Sans frontières, Kazungu Kassim condamne ce meurtre des albinos et demande à des sanctions sévères contre les auteurs de crime crapuleux pour mettre fin à la chasse aux albinos. Des sources policières de cette partie de l'est du pays disent avoir déjoué l'arrestation de 9 présidents dont un tanzanien. Deux autres tanzaniens seraient recherchés par la police. (Rpa/Rtnb/Isanganiro)